

Carreño sube un escalón en el ránking mundial

TENIS

La actualización de la clasificación ATP sitúa al gijonés en el puesto 52, muy cerca del 49 que logró en enero del año pasado

:: J. L. C.

GIJÓN. Pablo Carreño está pleotónico de moral. Antes de encarar este jueves su primera ronda en Indian Wells, el gijonés ha visto cómo los resultados de sus rivales han propiciado que ascienda una posición en el ranking mundial ATP.

El jugador gijonés figura ahora en el puesto 52, la misma plaza que ostenta en clasificación de dobles. Dos posiciones que hubiera firmado a buen seguro antes de empezar este nuevo curso.

Carreño llegará a primera hora de esta tarde a Indian Wells desde Madrid, haciendo escala en Chi-



Pablo Carreño. :: AFP

cago para llegar al aeropuerto californiano de Palm Springs.

Hoy hará la primera toma de contacto para «ir adaptándose al horario, aunque no será difícil después de haber estado más de tres semanas en Sudamérica».

Carreño va con la tranquilidad

de «tener un buen colchón de puntos ahora en Indian Wells y Miami» y reconoce que «será complicado conseguir victorias en estos dos torneos Masters 1.000, porque aquí están los mejores».

Acompañado de Samuel López en esta ocasión, tras haber estado en los últimos pruebas con César Fábregas, el tenista forjado en el Grupo tiene la intención de seguir sumando.

Sus cuatro finales consecutivas del pasado mes de febrero, que le reportaron su primer título y le permitieron estrenarse en una final individual, le han dado un grado máximo de confianza de cara a seguir escalando posiciones en la clasificación mundial.

Djokovic, 87 semanas líder

El serbio Novak Djokovic continúa líder de la clasificación mundial de la ATP después de 87 semanas, mientras que los españoles Rafael Nadal y David Ferrer ocupan las posiciones quinta y octava, respectivamente.

Isabel Barreiro se corona en el Nacional juvenil de pista cubierta

ATLETISMO

La corredora del Atlético Gijonés confirmó los pronósticos y se colgó el oro en la prueba de 3.000 metros

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La corredora del Atlético Gijonés fue la más destacada de la representación asturiana en el Campeonato de España juvenil en pista cubierta, disputado el pasado fin de semana en Salamanca. En esta prueba, la joven atleta se colgó el oro en los 3.000 metros.

La fondista gijonesa confirmó, de esta forma, los pronósticos, ya que acudió a la capital charra con la mejor marca de las participantes, lo que unido a su gran velocidad terminal, la convertían en la favorita indiscutible para llevarse el oro.

Isabel Barreiro mantuvo su brillante trayectoria en la temporada invernal, en la que también se ha clasificado tercera en el Nacional escolar y juvenil de cross y logró el triunfo individual en el Campeonato de España por clubes de campo a través, disputado en el madrileño hipódromo de la Zarzuela.

Pero su gran cita de esta campaña aún está por llegar. Será el Campeonato del Mundo de cross escolar, que se celebrará a finales del



Marta Pescador, Isabel Barreiro y Silvia Pérez, en el podio. :: E. C.

próximo mes de abril, en Budapest, donde realizará su puesta de largo a escala internacional.

Plata, en peso

La lanzadora del Oviedo Atletismo Inés Álvarez logró la segunda medalla para el Principado en el Na-

cional indoor juvenil, al clasificarse segunda en lanzamiento de peso (14,30 metros). También hubo varios finalistas, como Clara García (pentatlón), Manuel Hevia (altura) y Andrea García (800), que finalizaron en sexta posición en sus respectivas pruebas.

Tormenta en la piscina

España no estará en los Juegos de Río en la competición por equipos de sincronizada

:: FRANCISCO ÁVILA

BARCELONA. Puede ser la mala gestión de la regeneración, no haber trazado la hoja de ruta adecuada o no haber elegido a las personas ideales para ello, pero quedar fuera de los Juegos Olímpicos de Río ha supuesto un mazazo para la sincronizada española, que no hace tanto era una gran potencia.

España no estará en la cita olímpica. Había tres plazas en juego y acabó quinta. La superaron, como era previsible, Ucrania y la emergente Japón, pero también selecciones hasta ahora por debajo, como Italia o Canadá.

No faltaba España en la competición olímpica por equipos desde Atenas 2004 y en las dos últimas ediciones no se había bajado del podio. Fue plata en Pekín 2008 y bronce en Londres 2012. Después de la última cita olímpica, el equipo tomó otro giro. Decidió entonces, el presidente de la Federación Española de Natación, Fernando Carpena, despedir a Anna Tarrés, que dirigió la etapa gloriosa del equipo.

El objetivo era «buscar la medalla de oro», según comentó Carpena entonces para justificar la decisión, pero desde entonces España ha ido perdiendo peso competición a competición. De aquel equipo que era, junto con China, la única alternativa plausible a la inalcanzable Rusia, se ha pasado a un equipo inmerso en problemas de identidad.

El equipo vivió de la inercia en el Mundial de Barcelona 2013, en el

que logró siete medallas (3 platas, todas ellas en la competición por equipos, y cuatro bronce); en el Europeo de Berlín (2014) sumó dos platas y dos bronce; el botín descendió en el Mundial de Kazán, con dos medallas, pero ninguna por equipos.

El resultado del preolímpico demuestra el momento del equipo. En los Juegos, Ona Carbonell y la repescada Gemma Mengual, en la competición de dúos, serían las únicas españolas, pero siempre quedará el resquemor de no participar por equipos, la disciplina que da prestigio en este deporte.

En septiembre de 2012, España sustituyó a Tarrés con Esther Jaumá y Ana Montero, que han formado un equipo basado en Ona Carbonell.

Uno de los principales problemas fue gestionar la renovación de un equipo ganador, en el que prácticamente de un día para otro se quedó sin su referente (Andrea Fuentes) y otras experimentadas nadadoras (Crespi, Montrucchio, Pons).

Fue el momento de que Ona Carbonell, hasta entonces pareja de Andrea Fuentes, liderara el equipo. Carbonell no encontró una pareja estable que le diera continuidad y los intentos con marga Crespi, Paula Klamburg o Clara Camacho no dieron sus frutos. Por eso, el equipo técnico repescó a Mengual, retirada con la idea de al menos, refloatar el dúo. Ona y Gemma estarán en Río, aunque su puntuación en el preolímpico no les da muchas opciones.



Ona Carbonell

POLIDEPORTIVO

Sharapova confiesa que dio positivo en Australia

TENIS

:: **AGENCIAS.** La tenista rusa Maria Sharapova anunció en Los Ángeles (Estados Unidos) que dio positivo en un control antidopaje al que se sometió durante el pasado Abierto de Australia. La rusa, ganadora de cinco títulos del Grand Slam, lo hizo

público durante una rueda de prensa. Por su parte, la estadounidense Serena Williams continúa firme en la cima del ranking mundial del tenis femenino, según la nueva clasificación semanal dada a conocer ayer. Mientras, la española Garbiñe Muguruza se encuentra en el cuarto puesto por segunda semana consecutiva y su compatriota Carla Suárez se ubica en la sexta posición, asimismo por segunda semana.

Cuatro metales en el Nacional sénior

KÁRATE

:: **R. D.** Asturias obtuvo dos medallas en individual y otros dos por equipos en los Campeonatos de España absolutos, que se disputaron el pasado fin de semana en Guadalupe. Pablo Arenas fue plata en 84 kilos y Adrián Lueje, bronce en 75 kilos. Los del Principado lograron dos terceros puesto por equipos: en katas y en kumite femenino.

Las Foxes se alzaron con el título regional

FUTBOL AMERICANO

:: **R. D.** Las Foxes 82 vencieron a las Gijón Mariners, por 20-6, en la final de la II Women's Flag Bowl, torneo femenino de flag football, que se disputó a lo largo del pasado fin de semana en el Complejo Deportivo de Las Mestas. Oviedo Phoenix terminó en tercero y el Madgirls fue cuarto. Madrid Capitals terminó en quinta posición.